

## Las finales de los campeonatos de bolos y toca



El domingo, y ante una extraordinaria concurrencia, tuvieron lugar las finales de estos interesantes campeonatos de Guipúzcoa de bolos y toca, organizados por las Sociedades Noiz-Bait y Artzac-Orzteoc, en "Felizar" y "Zubiaurre", respectivamente.

Nuevamente fué la mañana escenario de una gran lucha, volviéndose a batir, no una, sino hasta dos veces, el "record" anterior por parejas. Primeramente fué la pareja campeona la que consiguió arrojar 78 brillas, y más tarde, los clasificados en segundo lugar, Aróstegui-Anabitarte, lograron derribar 81.

En el juego de toca, el campeón logró mantener su ventaja; no así Arrillaga, en quien existían grandes esperanzas, pues tuvo una mala tarde.

Hoy damos el resultado:

En bolos.—Campeones de Guipúzcoa, la pareja compuesta por Ramón Ansa y Francisco Isasa, de San Sebastián, quienes en sus dos actuaciones tiraron  $75 + 78 = 153$  brillas.

Segundo puesto: Joaquín Aróstegui y Juan José Anabitarte, de la Sociedad Noiz-Bait, 67 + 81 = 148 brillas.

Tercer puesto: José Loinaz y José Aldanondo, de Herrera,  $71 + 74 = 145$  brillas.

En toca.—Campeón de Guipúzcoa. Lorenzo Mendizábal, "Locate", de MArtutene, 24 + 20 = 44 pegadas.

Segundo, Pedro Anabitarte, de Martutene,  $14 + 21 = 35$  pegadas.

Tercero, José Yarza, de Loyola. Este, después de empatado con Pedro Urcola y Ramón Ansa, a 34 pegadas, en el desempate consiguió clasificarse en tercer lugar.